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岩田修司会場委員長
「我等の生業」
2003～2005年米山奨学生
　　　　　　　金玟植さん、朴序敬さん（奥様）
2010～2012年米山奨学生　楽怡さん

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～家族月間～

　皆さん今晩は。今日はクリスマス家族会で
す。多くのご家族の方に参加いただきまして
ありがとうございます。この後の予定が詰
まっていて時間がありませんが、ひとつだけ
報告致します。皆さんご存知のようにロータ
リーの例会は点鐘に始まり点鐘で終わりま
す。実はこの前に置いてある鐘はかなり痛ん
でいます。私が壊したわけではありませんが、鐘を支えている支柱
のネジがつぶれてグラグラになっています。この鐘は瑞穂RCが誕
生したときに、親クラブの南RCから寄贈された鐘です。鈴木俊雄
初代会長から32代目の私まで、歴代会長に使用された瑞穂RC
にとっては大切な鐘です。会員の馬場さんがネジ屋さんですので、
修理をお願いしましたが、これは直らないとネジ屋さんにサジを
投げられました。先日の理事会で新しく鐘を購入することが承認
され、新年からは2代目の鐘を使用することになります。来週は
「松楓閣」での例会ですので、この鐘を使用するのは今日が最後と
なります。本日の例会終了の点鐘は、皆さんの前で感謝を込めて
撞きたいと思います。

　今晩は。お久し振りです。昨日韓国から来ました。今日のクリス
マス家族会に参加することができとても嬉しいです。私は2003年
から3年間米山奨学生として留学し、皆さんのおかげで無事に名
古屋大学で学位を取り、韓国に帰ることができました。現在は韓
国で砂防協会の室長として、災害を防ぐための研究を行っていま
す。皆さんのおかげで、このような研究、仕事ができてとても嬉し
いです。また、昨年結婚し今幸せに過ごしております。今日も夫婦
揃って参加する事
ができてとても嬉
しいです。本日は
ありがとうござい
ます。

会長挨拶 田中隆義会長
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金ご夫妻の挨拶
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親睦活動委員会の皆さん、息子夫婦と孫がお世話になります。

ホームクラブ欠席が続きました。今日は家族で出席です。

アトラクションに名古屋華マジカルグループの出演をご配慮いた
だき有難うございました。
先日息子が学位を頂き、獣医学博士になりました。これで親の役
割も終わりそうです。
メリークリスマス！！
クリスマス家族会に大勢参加頂いてありがとうございます。親睦
活動委員会の皆さんご苦労様です。
親睦活動委員会の皆さん、本日はお世話になります。また元米山
奨学生の金くんが久し振りに来てくれました。
今日の年末家族会はご家族の多くの方が参加して頂いて久しぶ
りの130人？親睦活動委員会ご苦労様です。
お世話になります。
クリスマス会に大勢参加頂きありがとうございます。

親睦活動委員会の皆さんご苦労様です。

近藤　雄亮さん

泉　憲一さん

鈴木　圓三さん

松波　恒彦さん
内田　久利さん

入山　治樹さん

増田　盛英さん

遠山　堯郎さん
岡村　達人さん

関谷　俊征さん

長瀬憲八郎さん
吉木　洋二さん
鈴木　淑久さん
平野哲始郎さん
稲垣　　豊さん

田中　政雄さん
森　　恒夫さん
松岡　道弘さん
岩田　吉廣さん
市岡　正蔵さん
長坂　邦雄さん

亀井　直人さん
伊藤　　豪さん
大嶽　達郎さん
渡辺喜代彦さん
髙木　　勝さん
岩本　成郎さん
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今日はお招きいただきまして、ありがとうございます。米山奨学生
でお世話になりました。今日は夫婦で参りました。
家族会に初めて息子夫婦、孫2人、家内多勢で伺いました。宜しく
お願いいたします。
本日クリスマス家族会に多数ご参加下さいましてありがとうごさ
います。親睦活動委員会の皆様お世話になります。宜しくお願い
します。
お久し振りですね。　
12月2日は妻尚子の誕生日でした。きれいなお花をありがとうご
ざいました。本日は親睦活動委員会の皆様ご苦労様です。

本日はたくさんの孫が出席させていただいています。

金　玟植さん

野崎　洋二さん

田中　隆義さん
大川　嘉成さん

稲葉　徹さん

本多　清治さん

稲垣豊ニコボックス委員



例会のご案内

場 所
時 間

松楓閣
18時～20時
：
：

■今週の行事　12月16日(木)　上期納会

法定休日により休会
■次週の予定　12月23日(木)

R規定に基づき休会
■次週の予定　12月30日(木)

　今日はたくさんのご家族の方、ご出席頂
き本当にありがとうございます。名古屋瑞
穂RCの益々の発展と私共ロータリーファ
ミリーのご健勝と米山奨学生の金くんの2
世誕生を祈念致しまして乾杯したいと思い
ます。乾杯！

乾杯：増田盛英直前会長

　改めまして、皆さん今晩は。今日は韓国から金玟植ご夫妻を始
め54名のご家族の方にご参加いただき、総勢114名のクリスマ
ス家族会となりました。中でも小学生以下の20名のお子さんや
お孫さんに参加していただきました。今日の最年少は大嶽さんの
息子さん大嶽瑛太君、今年の9月生まれです。
　私達がロータリー活動を出来るのは職業があること、自分や
家族が健康であること、家族にも恵まれていることが必要な条件
です。私事になりますが、我が家では学会、ロータリー、グルメ会
などと言っては自分だけ美味しいものを食べたり飲んだりしてい
るといつも家族に言われています。今日の会で家族サービスをし
て、日頃の愚痴を解消したいと思いますので、皆さんご協力をお
願いいたします。
　今日の料理は「王朝」の中国料理です。舌の肥えた入山親睦活
動委員長たちに試食していただいていますので、美味しい料理が
いただけるものと思います。また、アトラクションにはステージマ
ジックをお願いしています。年齢に関係なくお楽しみいただける
ものと思います。限られた時間ですが皆様と楽しく過ごし、いい思
い出を残すことができればと思います。すばらしいクリスマス家
族会を企画していただいた親睦活動委員会の皆様に感謝申し上
げます。

会長挨拶

　楽しい時間というのは大変短いものでして、景気の悪い年が続
きましたけれど、今日のこの楽しい時間で景気の悪さもぶっ飛ん
だように感じます。親睦活動委員長の入山さんを始め委員会の
方々、今日は大変楽しい時間を本当にありがとうごさいました。
皆様がいい年をお迎えする事を祈念し、これでお開きとしたいと
思います。

閉会挨拶：平野哲始郎副会長

　鈴木圓三さんの紹介で、上海万博に
も出演され幅広く活躍されている「名
古屋華マジカルグループ」のマジックシ
ョーがありました。不思議な現象に会場
は大変盛り上がりました。

アトラクション：マジックショー「名古屋華マジカルグループ」

クリスマス家族会風景

懇親会 クリスマス家族会 司会：関谷俊征親睦活動委員

幹事報告
・次週12月16日(木)18時より松楓閣にて上期納会を開催致し
ます。

加納裕幹事

会員66名　出席53名  （出席計算人数51名）

出席率　88.3％ 12月 2日は補填により 91.5％

出席報告 稲垣豊出席報告委員
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